

Senador exigió una solución Bianchi exige solución inmediata por cobros indebidos en cuentas de la luz

El senador independiente por Magallanes, Karim Bianchi Retamales, volvió a emplazar al Gobierno a resolver de manera inmediata la devolución de los cobros indebidos detectados en las cuentas de la luz, señalando que, pese al reconocimiento oficial del error, las familias siguen esperando una respuesta concreta en sus boletas.

El parlamentario sostuvo que no se trata de un problema menor, ya que el sobrecosto afectó directamente el presupuesto de miles de hogares en todo el país. En esa línea, recordó que la magnitud del caso tuvo consecuencias políticas, como la renuncia del entonces ministro de Energía, Diego Pardow, tras la controversia generada por el alza injustificada en las tarifas eléctricas.

Bianchi advirtió además que el impacto fue más allá del valor de la electricidad, ya que el incremento artificial de las cuentas influyó en indicadores

económicos como el IPC y la UF, encareciendo dividendos, arriendos, créditos y planes de salud. “Aquí no subió solo la luz, subió el costo de la vida”, enfatizó.

Finalmente, el senador fue enfático en señalar que esta situación no puede heredarse al próximo gobierno, exigiendo que el Ejecutivo deje el tema resuelto con decretos firmados y devoluciones efectivas. Asimismo, aseguró que continuará fiscalizando el cumplimiento de los compromisos asumidos, para que los recursos vuelvan al bolsillo de las familias afectadas.

